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■ 出席報告　　　　　　委員長　一力 秀次

本
　
　
日

会員総数 46名 ゲ ス ト 0名

出 席 数 33名 ビジター 3名

欠 席 数 10名 出 席 率 76.74％

出席規定免除(a)：

出席規定免除(b)：

 緊急特別措置適用により免除： 3 人

■　メイクアップ

　　事前　太田（IM）

　　　　　　　
　　事後　　

■　欠　　席

安部、阿南、児玉、工藤、沼田、太田、岡本、詫磨、

立川、山下(唱)

■　点　　鐘 　12時30分

■　ロータリーソング 　それでこそロータリー 　

                                                   
四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから
　　　　１．真実か　どうか
　　　　２．みんなに公平か
　　　　３．好意と友情を深めるか
　　　　４．みんなのためになるかどうか　

会長の時間 　　　　　　　会長　檀上　陽一

　本日の会長の時間は「退任挨拶」として卓話ペー

ジに掲載しています。

■ ビジター　

　甲斐　一義 氏　( 別府 RC)

　堀　　哲朗 氏　( 別府 RC)

　仲道　俊寿 氏　( 大分城西 RC) 岩瀬会員に檀上会長より名誉会員証授与岩瀬会員に檀上会長より名誉会員証授与



■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　笠木　隆弘

１．6月19日(土)15：00～、「大分第3グループ

ＩＭ」がホテル&リゾーツ別府湾とＺｏｏｍで

開 催 さ れ ま し た 。 会 場 に て 檀 上 陽 一 会 長 、

笠木隆弘幹事が出席されました。参加された

皆様お疲れさまでした。また、YouTubeで視

聴できますので、別途お送りしたURLをご確

認ください。

２．6月22日(火)12：30～、「別府市内４RC新

旧引継会長・幹事会」が別府市公会堂に於い

て開催され、檀上会長、笠木幹事、羽田野次

期会長、森次期幹事が出席されました。

３．４月2５日(日)8：00～、「別府市近隣7ＲＣ

合同親睦ゴルフ大会」が、城島高原ゴルフク

ラブに於いて、別府ＲＣをホストに開催され

ました。参加された皆様お疲れさまでした。

　参加者：加藤、一力、山下(唱)、工藤、羽田野、

　　　　　児玉、津末　各会員

４．本日、「別府東ＲＣ親睦ゴルフ大会」が、

別府扇山ゴルフクラブに於いて開催されまし

た。参加された皆様お疲れさまでした。

　参加者：加藤、長野、一力、赤嶺、山下(唱)、

　　　　　西、羽田野、森、﨑村、津末、河野

           　各会員

５．「第10回(新旧引継)定例理事・役員会」報告

　　（令和3年6月17日(木) 於ホテルサンバリー

        アネックス　21名参加）

　１号議案 岩瀬公男会員、津末法良会員より

                   6月30日付け退会願いの件。＊承認

          7月1日付 会員総数 44名（予定）

　２号議案 岩瀬会員退会希望に伴う名誉会員

　　　　　　　推挙の件。＊承認

　３号議案　　コロナ休会に伴う食事費返金

                (追加)の件。＊承認

 第11回臨時理事・役員会（持ち回り）3号議案

にて承認された、休会に伴う例会食事費返金に

ついて、6月休会分を加算。

 5月13日(昼) 2,200円

     20日(夜) 2,700円

                    第11回臨時理事会 承認額

      27日(昼) 2,200円 7,100円／人

 6月   3日(昼) 2,200円

       10日(昼) 2,200円 

                    今回上程分　   4,400円／人

 合計　11,500円／人 (年度末となるため、現金

にて清算返金)

　４号議案 社会奉仕委員会「観光都市別府を

　　　　　 　  きれいにする活動」収支報告の件。

                     ＊承認

　５号議案 国際奉仕委員会「台北昇陽ＲＣ式

　　　　　　  典へ祝辞メッセージビデオ制作」

                   収支報告の件。＊承認

　６号議案 ６月24日(木)例会開催の件。

　　　　　　　＊承認

≪2021-2022年度に関する議題≫

　７号議案 2021-2022年度地区補助金プロ

　　　　　　  ジェクト申請の件。＊承認

　８号議案 2021-2022年度委員会構成(案)の件

　　　　　　  ＊承認

　９号議案 2021-2022年度スケジュール(案)

                   の件。＊承認

　10号議案 新型コロナウイルス感染症に伴

                  う特別措置期間延長の件。＊承認

　11号議案 2021-2022年度予算(案)の件。

                  ＊保留

　12号議案 2021-2022年度「定例会場」確認

                    の件。＊保留

 第1～第3週 ホテルサンバリーアネックス

 第4・第5週 杉乃井ホテル（ホテルサンバリー

                   アネックス）

 ※現在、杉乃井ホテルは会食を伴う会議室予約 

　　を無期限受付停止中

　13号議案 2021-2022年度「お祝い記念品」

                    の件。＊承認

 会員誕生日 例会での紹介のみ　※独身会員

                   は季節の果物4,320円（盛商）

 ご夫人誕生日 季節のお花　3,300円

                 （ＲＹＯフローリスト）

   焼き菓子　　1,200円

                 （ニュードラゴン）

 結婚記念日 厳選豊後牛　4,320円

                 （ミカド肉店※送料別）

 皆勤          例会での紹介のみ

 報告・確認事項

　① 2020-2021年度会計監査2名選任の件。

　　クラブ細則第１２条により、第４１代会長・

　　幹事（山下布・石田）を選任。

　② 青少年奉仕委員会「少年・少女わくわく　

　　科学教室」準備に係る材料清算の件。

 　実験材料　＠500円×100人分＝50,000円　　

　　買い取り保管します。



　③ 6月7日(月)18：30～ホテルサンバリーア

　　ネックスに於いて、IMの運営についての「大

　　分第3グループ会長幹事会」が開催され、

　　檀上陽一会長、笠木隆弘幹事が出席されま

　　した。

　④ 大分第３グループＩＭ開催の件。

 　日　時 令和３年６月19日(土)

                   15：00～17：30

 　場　所 ホテル＆リゾーツ別府湾（会長・

                   幹事以外はZOOM出席）

　⑤ ＲＩ第２７２０地区「管理運営セミナー」

　　ZOOM開催の件。 

  　日　時 令和３年7月10日(土)

                   9：30～12：00

 　出席対象   2021－2022年度 羽田野会長、

                   赤嶺クラブ管理運営委員長

　⑥ 湯布院ＲＣ３０周年お祝い金贈呈の件。

　　６月15日(火)、湯布院ＲＣ３０周年記念例　

　　会が開催され、親クラブにあたる別府北Ｒ

　　Ｃの三ヶ尻会長、山名幹事が別府市内４Ｒ

　　Ｃを代表し出席。当クラブ拠出分も含めた

　　お祝い金を贈呈しました。

　⑦ ＲＩ第2720地区2022-2023年度ガバナー　

　　補佐推薦依頼の件。

　⑧ ＲＩ第2720地区2021-2022年度地区大

　　会日程変更の件。

　⑨ 2020-2021年度RYLAセミナー次年度へ

　　延期の件。

　⑩ 令和3年度全国ロータリークラブ野球大

　　会中止の件。

　⑪ RI第2720地区「１年の感謝の夕べ」及び

　　引継ぎ式開催延期の件。

６．ＲＩ第2720地区 臼杵・臼杵中央ロータリ

ークラブ合併のお知らせ

　ＲＩ第2720地区大分第5グループ、臼杵ロー

タリークラブと臼杵中央ロータリークラブは

合併し、令和3年7月1日より臼杵ＲＣとなりま

すのでお知らせいたします。

７．ＲＩ第2720地区 宇佐ロータリークラブ例

会場変更のお知らせ

　ＲＩ第2720地区大分第2グループ、宇佐ロー

タリークラブは2021年7月例会より例会場が

変更になります。

 現　　行 例会日 毎週木曜日　12：30～

　　　　　　          （第2木曜のみ19：00～）

  　　　 例会場 米沢観光園

 7月より 

                    例会日 毎週木曜日　12：30～

                     （定例の夜例会はありません）

            例会場 トキハインダストリー

                            長洲店2階ホール

８．来週7月1日(木)は、11：45～ホテルサンバ

リーアネックスに於いて「第1回定例理事・役

員会」を開催します。関係の方は、ご出席を

お願いします。

９．次週(7月 1日)の例会予定

　「会長・幹事就任挨拶」 

　　　　　　　羽田野 徹会長、森　憲司幹事

１０． 今後の予定

 7月　8日 「奉仕関連委員長就任挨拶」

       15日 「各委員長就任挨拶」

１１． 本日の回覧

　①　7月　1日例会　出・欠席

　②　7月　8日例会　出・欠席

１２． 本日の配布

　①　週報　No.2010

　②　コロナ休会に伴う食事費返金(受領サイン

        を頂きたいので受付へお寄りください)

■ お祝い

　  会員誕生日  沼田　守生会員沼田　守生会員（６月30日）

　  配偶者誕生日  梅野　一子さん梅野　一子さん（６月26日）

　  ＊ご自宅にお花とお菓子をお届けしました。

　  結婚記念日  久保田高史会員久保田高史会員（６月24日）

　  　　　  梅津　　亮会員梅津　　亮会員（７月１日）

　  ＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けしました。

■ ニコボックス　　　　　　　委員長　赤嶺　リサ

○檀上陽一会長　１年間のご厚情に感謝申し上げて。

20口。

○笠木隆弘幹事　皆様のご協力のあかげで一年間の幹

事という重責を全うできました。ありがとうございま

す。10口。

○岩瀬公男会員　ニコボックス副委員長　任期満了で！

10口。

○羽田野徹会員　会長・幹事お疲れ様でした。５口。

○桝田　浩会員　会長・幹事、一年間おつかれ様でした。

通夜、告別式へのお礼と感謝をこめて。10口。

○西　貴之会員　6月11日に開催された別府市中学校総

合体育大会にて本年４月明豊中学に入学した長女が新体

操個人戦にて優勝する事が出来ました。また先日今日新

聞に結果を掲載頂きました。日々に部活動に専念させて

頂ける二宮理事長に感謝し県体にて明豊中学の名にはじ

ぬ様精進させます。３口。

○赤嶺リサ会員　１年間このコロナ禍の中、休会等本

当に大変な中でしたが皆様のご協力により何とかニコ

ボックスの方も無事に役割を終える事が出来ました。

ありがとうございました。19口。

　今期本日で最後ですので皆様には大変心苦しく思うの

ですが２口を頂戴したいと思います。



　三年前、創立会員の樽谷壽生大先輩が当社に

来訪され「ダンちゃんもういいかげんにしろ」

と迷いに迷った末、年貢を納めました。昨年七

月に会長に就任して第一の関門が「大分第三グ

ループ6RCガバナー公式訪問例会」。運営担当

各位のご尽力で大成功を納めました。この後コ

ロナ禍の感染拡大により次々と各種行事の規模縮

小、46例会中12例会を休会としました。

　クラブは年度当初から津末君、河野君、野本

君の入会が勢力拡大に貢献。新会員の活躍はめ

ざましいものがありました。

　奉仕活動ではスパビーチ清掃や児童福祉施設

への卒業祝い訪問などに代表され、長野勝行会

員増強、塩見安史社会奉仕、太田直希青少年の

各委員長に改めて感謝申し上げます。また特に

親睦活動にご尽力頂いた梅野 保、二宮秀行正副

委員長の存在が光りました。陣頭指揮での「観

月会」「第二千回記念例会」大変楽しい思い出

となりました。

　また会員各位を知るため卓話をお願いして心

よく引き受けて頂きました。各位のRCに対する

情熱に心より敬意の誠を捧げるものあります。

お話の中、分かり易い解説やクラブに対する深

い思いが要所に散りばめられておりました。

　卓話には沼田君、塩見君、桝田君、太田君、

二宮滋夫理事長、長野君は２回、髙橋君、瑞木

君、立川君、中村君、河野君、野本君、山下君そ

して笠木幹事が２回、私がなぜか厚かましくも

３回の計17人、のべ28会員が卓話に立ちました。

原稿編集や校正を自ら手がける杉本邦弘先輩に

はいつもご負担をおかけしております。部外は

陸自司令の中村英昭氏と五輪新体操キャプテン

の田中琴乃さんにお願い致しました。

　さて、今年度目玉事業のベテラン瑞木一博

SAAが推し進める「子ども食堂」また「地区年

次大会」「RI国際大会」はいづれもコロナで中

止延期となりましたが、幸い大分第３GはIM課

題に「子ども食堂」を提示してその充実を図る

旨申し合わせ、国際大会の参加は台北昇陽RCと

の友好親善がその目的の１つでしたが、桝田委

員長、中村忠孝君らの努力、更には二宮理事長

のご好意で素晴らしく立派な祝賀メッセージ動

令和三年

別府東ＲＣ会長

檀 上 陽 一檀 上 陽 一

画が完成、HPやSNSに展開する運びとなりまし

た。子ども食堂のこれからに期待がかかります。

また、クラブ運営ではご承知の通りホームクラ

ブはサンバリーアネックスに大変ご迷惑をおか

けしました。オーナー社長竹内委員長のご理解

に心より感謝申し上げ、例会運営に積極御支援

頂いております。ホテルスタッフの皆様にこの

場をお借りして御礼申し上げます。出席率向上

に自らの病を押しての一力秀次委員長の貢献に

感謝申し上げます。また、今年度の収穫の１つ

は大分第３グループ会長幹事会の親睦推進もあ

りました。

　さて東クラブはソフトボールとゴルフが装い

も新たにしてスタート。この企画は極めて有効

にはたらく事を期待しております。加藤兼司宮

司、竹内孝夫君、山下唱徳君をチームリーダー

にして汗を流して頂いております。またすっか

り支援組織団体となりました明豊高校とくに野

球部と東クラブの距離を縮めて頂いた神田 剛明

豊会名誉会長のご尽力に感謝申し上げ、次はい

よいよ全国制覇にまっしぐらというところです。

　最後に昭和54年の創立以来43年間その礎を築

かれた岩瀬公男大先輩、ご存知明礬岡本屋を九

州有数の温泉旅館に磨きあげ地域発展地方創生

の旗頭として、更には大分県日韓親善協会創立

の功労者として国際交流に大きな足跡を残され

ております。東クラブきっての理論家肌の生き

様(よう)まだまだ元気なご様子。時折り例会に

て拝眉の栄に浴したく存じます。後進へのご指

導御鞭撻の程あつかましくもお願い申し上げま

す。永嶋政人様、黒岩 英様とあわせ御三人仲よ

く名誉会員の称号をご受納いただき大きなクラ

ブの財産となりました。今後とも何卒宜しくお

願い申し上げます。

　さて、後進の来期会長羽田野徹君、幹事森　

憲司君、ご存知の通り別府を代表する若手経営

者であります。私どもに倍しましての心温まる

御支援を何卒よろしくお願い申し上げます。ま

だまだ言葉足らずご紹介もれもあろうかと存じ

ます。この不肖の会長を支えてくれた笠木隆弘

幹事はじめ会員各位、心優しき事務局の皆さん

衷心より感謝申し上げます。忘れるとこでした

赤嶺次々年度会長、檀上20口、笠木10口でお願

いいたします。

　天下に冠たる別府東ロータリークラブ会員御

一同様の益々の弥栄を祈念申し上げ、ほとばし

る矜持の念、いささか感も極まりこれをもちま

して本日「退役」の一言とさせて頂きます。重

ね重ねの御教示誠にありがとうございました。



令和三年

別府東ＲＣ幹事

笠 木 隆 弘笠 木 隆 弘

   一一年半程前の私はロータリークラブにおいて

の幹事としての役割、責任とは何だろうと迷って

いました。定款・細則にも幹事について詳しく書

かれていません。とは言え、これから研修会とか

有って年度が始まる迄にはある程度は判るだろう、

その後は実際にやりながら学習していけば良い

と楽観視もしていました。しかしコロナが発生

し感染拡大していく中で研修会等が中止になっ

てしまい、結局は何も判らないまま年度が始まっ

てしまったのです。

　幹事とは、会長の補佐役または秘書役、プロ

グラム委員と共にスケジュールや例会内容の構

成と運営、理事・役員会への提議と進行、各委

員長と事業内容の確認、事務局との連携等々多

岐にわたって考えられ定款・細則に明記されて

ないという事は、時と場所、状況次第で全てが

求められる事になります。

　勿論、その全てに対応し対処出来るのがベス

トではありますが、全てやろうとして全て散漫

になってしまっては元も子も無くなってしまう

ので、私は一一点に集中して他は可能な範囲で出

来る事を一一つ一一つやっていこうと考えました。

　そして、その一一点として事務局との連携を選

びました。

　事務局の仕事は世界、日本、2720地区、第３

グループ、別府４RC、会長、理事・役員、会員

全員を繋ぐロータリークラブの要の一一つだと考

えたからです。この役割だけはXmasがこよう

がバレンタイン、ホワイトディ、どんなに仕事

が忙しくなっても100％対応していこう、この

一一年間は事務方として裏方に徹しようと頑張っ

てきました。

　他の役割も頑張ってきたつもりですが、仕事

との都合が付かず会長の要望に対して「出来な

いです」と断ったり、事務方の立場として「内

容を変更して下さい」等の苦言を呈したりして

会長の想いにブレーキをかけてしまった事が何

度か有り、会長には大変申し訳ないと思ってい

ます。

　また肝心の事務局との連携も、私なりに対応

してきたというだけで適切に対処が出来ていた

のかどうかは別問題ですので、事務局的にどう

だったのか少々不安に感じています。

　コロナ禍でのガバナー公式訪問合同例会、観

月会、３RC合同花見例会が出来た事。内部卓話

の依頼を皆様が快く引き受けてくれた事。世界

大会への参加、職場例会、家族例会、明豊野球

部監督の卓話、子ども食堂等々、残念ながら実

現は出来ませんでしたが準備にご尽力してくれ

た皆様。事務局の糸永さんの迅速かつ適切な事

務対応と坂東さん池田さんの当クラブへの協力。

全てに感謝しております。

　最後に、次年度以降これから幹事される方々

が、もし仕事とのバランスが取れなくなる時が

有ったら、一一点集中で一一年間を何とか乗り切っ

た幹事が過去にいたという事が参考の一一つにな

ればと思っています。皆様、誠にありがとうご

ざいました。

とき：2021年６月24日(木)　ところ：とき：2021年６月24日(木)　ところ：ホテルサンバリーアネックス

                    　　　　慰労会 次第

　1. 会長あいさつ　　　　　　　　　　　　檀上陽一会長

　2. あいさつ　　　　　　　　　　　　      梅野親睦委員長

　3. 会長・幹事へエンブレムと花束贈呈　　

　4. 出席優秀者発表　　　　　　　　　     一力秀次出席委員長

　5. 乾　　杯                    　　　　　　　　樽谷壽生会員

　6. ゴルフ大会成績発表                      加藤兼司会員

　7. ジャンケン大会  

　8. 万歳三唱                    　　　　　　　　神田　剛会員

     9. 手に手つないで
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